



Communiqué de presse

La ministre de la Santé et de Services sociaux décerne des bourses d'excellence à cinq étudiantes du programme de sciences infirmières

IQALUIT (Nunavut), le 27 septembre 2005 – La ministre de la Santé et des Services sociaux, Leona Aglukkaq, a décerné aujourd'hui la bourse Reine Élisabeth II à cinq étudiantes du programme de sciences infirmières du Nunavut pour leur excellence en matière académique.

« Je suis heureuse de reconnaître l'excellence académique et notamment en sciences infirmières, car le Nunavut a besoin de beaucoup de praticiennes hautement qualifiées. Il est extrêmement important pour nous tous de voir des infirmières inuit actives dans notre système de santé. », a indiqué Mme Aglukkaq.

Les boursières 2004-2005 sont Gloria Mimialik (Chesterfield Inlet/1^{re} année), Sharon Owljoot (Arviat/1^{re} année), Charlotte Zawadski (Rankin Inlet/2^e année), Susie Pearce (Iqaluit/3^e année) et Rebecca Lonsdale (Iqaluit/3^e année). Chacune d'elle recevra un chèque et un certificat soulignant l'occasion.

Le ministère de la Santé et des Services sociaux a créé la bourse Reine Élisabeth II en 2002 à la suite de la dernière visite de la reine au Nunavut. La bourse de 2 500 \$ est accordée annuellement à des étudiants bénéficiaires de l'*Accord des revendications territoriales du Nunavut* ayant obtenu les meilleures notes parmi les étudiants inuit de leur année scolaire. Les étudiants de toutes les années sont admissibles à la bourse.

Le programme de quatre ans de sciences infirmières est offert en partenariat avec l'université Dalhousie et le Collège de l'Arctique du Nunavut. Vingt-huit étudiants sont inscrits au programme et six étudiants supplémentaires s'y joindront cette année. Seule la moitié des étudiants sont bénéficiaires de l'*Accord des revendications territoriales du Nunavut*.

– 30 –

Source :

Nancy Campbell
Directrice des communications
Ministère de la Santé et des Services sociaux
(867) 975-5714